

# PROTECCIÓN, REPARACIÓN, NIVELACIÓN Y ACABADO DE PAVIMENTOS



# DRIZORO

Construction Products

DRIZORO S.A. investiga y desarrolla sistemas de altas prestaciones para cubrir las necesidades del sector de los pavimentos mediante productos de reparación y acabado protector de las superficies.

Ponemos a disposición del profesional morteros para la reparación y parcheo de diferentes espesores de pavimentos; en base cemento, con fibras sintéticas, de fraguado rápido, aglomerados asfálticos, para rehabilitación y autonivelantes. Nuestros productos permiten la protección de superficies frente el ataque químico en la industria alimentaria y protección química de pavimentos exteriores frente a combustibles y ambientes agresivos en general.



## ASESORAMIENTO

Nuestros técnicos comerciales y nuestro departamento técnico formado por ingenieros y arquitectos con amplia experiencia en el sector, le asesorarán sobre la mejor solución a aplicar dependiendo de la patología específica y realizarán un seguimiento y control de la ejecución de la obra para garantizar un resultado óptimo.



## REPARACIÓN – NIVELACIÓN – RECRECIDO

Algo que se sabe perfectamente es que los pavimentos no son eternos, realizando un buen estudio de las condiciones a las que van a estar expuestos durante su vida útil se puede conseguir diseñar pavimentos de gran durabilidad. El mantenimiento adecuado y una elección de los materiales más idóneos consigue mantener e incluso aumentar la durabilidad, pero muchas veces nos encontramos con pavimentos en los que las condiciones han cambiado con respecto a los proyectos originales con cargas mayores a las contempladas o situaciones de ataques que no estaban previstos o pavimentos en los que el mantenimiento no ha sido realizado. Para la rehabilitación de estos pavimentos DRIZORO S.A. cuenta con morteros de reparación por parcheo y morteros autonivelantes para la rehabilitación superficial del hormigón, además de disponer de morteros para el recrecido de losas, forjados y pisos industriales.



## ACABADO Y PROTECCIÓN DE PAVIMENTOS Y SUELOS

Dentro del mercado de los pavimentos, las exigencias de acabados decorativos y protectores cada vez son mayores. Las resistencias mecánicas y químicas, la facilidad de limpieza y la estética, deben adecuarse a las necesidades de cada situación. Con una combinación adecuada de sistemas en base a revestimientos epoxídicos y protectores de poliuretano los sistemas DRIZORO S.A. son capaces de resolver cualquier necesidad adaptándose a las condiciones ambientales y a los diferentes tipos de soporte.



# **DRIZORO**®

## **Construction Products**

### **DRIZORO, S.A.**

C/ Primavera 50-52, Parque Industrial Las Monjas

28850 TORREJÓN DE ARDOZ - MADRID (Spain)

Tel.: (34) 91 676 66 76 - 91 677 61 75 Fax: (34) 91 675 78 13

Dep. Leg. M-21489-2007

Asistencia Técnica

**902 193 907**

**info@drizoro.com**

**www.drizoro.com**

No está permitida la reproducción total o parcial de esta publicación, ni su tratamiento informático, ni la transmisión de ninguna forma o por cualquier medio, ya sea electrónico, mecánico, por fotocopia u otros medios, sin el permiso y por escrito de los titulares del Copyright.

© DRIZORO S. A.